

# *Les Cubains rendent hommage à Frank País et aux martyrs de la révolution*

---



Santiago de Cuba, 31 juillet (RHC-AIN)- Une gerbe de fleurs au nom du leader de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et du président Raúl Castro a été déposée sur la tombe de Frank País au cimetière Santa Ifigenia, de la ville de Santiago de Cuba dans l'est du pays, à l'occasion du 57<sup>e</sup> anniversaire de l'assassinat du jeune révolutionnaire et de son camarade Raúl Pujol, le 30 juillet 1957.

En représentation de tous les Cubains, des combattants de la Révolution et des proches des martyrs et le peuple santiaguais ont rendu hommage à la mémoire de Frank País et des autres morts dans la lutte, lors de cette traditionnelle marche qui s'est terminée à la nécropole de cette ville.

Cette marche, remémore celle qui a été réalisée lors de l'enterrement de Frank et de Raul le 30 juillet 1957, quand les sbires de la dictature de Fulgencio Batista, les ont assassinés après une délation.

Le 30 juillet a été institué Journée des Martyrs de la Révolution.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29919-les-cubains-rendent-hommage-a-frank-pais-et-aux-martyrs-de-la-revolution>



**Radio Habana Cuba**